

Battons-nous contre **les violences** à l'égard des femmes.

Le mardi 23 novembre, le Lycée Roland Garros célèbre la journée internationale pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes.

L'amour, le fait de se mettre en couple, d'avoir sa moitié en espérant que ce soit pour la vie, c'est quelque chose que tout le monde voudrait avoir, mais que faire quand cet amour nous rend aveugle sur le réel danger et risque encouru dans une relation où il y a une volonté de supériorité ?

**HALTE
À LA VIOLENCE
CONTRE
LES FEMMES**



Dans une relation on doit avoir une relation tranquille sans violence ; c'est normal que dans un couple il y ait des moments de disputes, mais ce n'est pas le cas que la femme est soumise à l'homme.

La vie est très compliquée.

Il faut se rappeler avant toute chose que la vie est un cadeau et que personne n'est assez important pour vous rabaisser, vous violenter, et contrôler vos choix et vos gestes, parce qu'avant d'aimer tout personne il faut s'aimer suffisamment pour comprendre ce qui est le mieux pour soi.

FEMMES

FAITES AUX FEMMES

FAITES AUX FE

**INTERNATIONALE
CONTRE
LES VIOLENCES
FAITES AUX FEMMES**

**JOURNÉE INTERNATIONALE
DE LUTTE CONTRE
TOUTES LES VIOLENCES
FAITES AUX FEMMES**

**JOURNÉE INTE
DE LUTTE CON
TOUTES LES VI
FAITES AUX FE**

INTERNATIONALE

JOURNÉE INTERNATIONALE

JOURNÉE INTE

<https://www.un.org/fr/observances/ending-violence-against-women>

<https://www.culture.gouv.fr/Actualites/>